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NAYARIT PLURAL
Por Fernando Gutiérrez Meza

CON PRECAUCIÓN
Por Sergio Mejía Cano 

nspectores en el transporte urbano ¡SIGUEN LOS ASESINATOS!

Al parecer por el momento está 
calmada la petición de aumento 

de tarifas para los camiones del 
servicio del transporte urbano; sin 
embargo, en varias de las rutas 
siguen con las mismas costumbres 
de en ocasiones no dar el boleto 
respectivo que se supone es el seguro 
del viajero, circular con las puertas 
abiertas, oyendo música a veces  un 
volumen poco apropiado y desde 
luego, algunos conductores con el 
teléfono móvil en la mano, aunque 
justo es reconocer, varios ya traen 
el aditamento de manos libres.
Y a propósito de que el boleto 
ampara el seguro del viajero, hay 
algunos boletos que no indican qué 
numero de unidad es en la que se 
va viajando, sobre todo los boletos 
que traen la leyenda de “Estudiante”, 
y si bien traen el número de folio, 
no traen más que pertenecen a la 
Alianza de Camioneros del Municipio 
de Tepic, bueno por un pasaje y 
exija su boleto, otros traen aparte 
de la figura de un camioncito, un 
promocional dentro de un círculo 
que dice “Las drogas destruyen, 
evítalas”, y nomás, pero no el número 
de unidad que en determinados 
casos podría ser necesario sobre 
todo cuando quien lo recibe es una 
persona de la tercera edad, debido 
a que en un posible accidente que 
se suceda a un adulto en plenitud 
no sepa qué número de unidad fue 
la que lo ocasionó y probablemente 
hasta a algún estudiante porque la 
mayoría de las personas no somos 
muy dadas a mirar qué número de 
unidad fue a la que nos subimos y 
la mayoría ni vemos el boleto para 
comprobar si coincide el número en el 
boleto con el del camión, pero como 
está dicho, la mayoría, si no es que 
todos los boletos para estudiante y 
personas de la tercera edad no traen 
impreso el número de unidad que lo 
proporciona.
El pasado viernes 18 del presente 
mes, alrededor de las 19:20 horas 
abordo un camión de la ruta Fresnos-
Acayapan en la esquina de la avenida 
Flores Magón y Xicacalco rumbo al 
centro. Como a las dos cuadras, en 
donde está una pequeña plaza se 
sube un señor ya mayor que saluda al 
chofer y le pide los blocs de boletos 
que tiene a mano; ¡es un inspector! 
Cosa rara porque al menos en los 
últimos cinco años es la segunda 
vez que veo que sube un inspector 
de boletos a un camión del servicio 
urbano, la primera vez ya no recuerdo 

cuándo fue que sucedió algo parecido, 
y a menos que no tenga la suerte 
de que cuando voy en un camión 
no se suba un inspector, tan así 
que pensé que ya no existían estos, 
salvo uno que otro que en ocasiones 
los veo a espaldas del edificio de la 
Presidencia Municipal por la calle 
Puebla, inspectores que no abordan 
las unidades, sino que nada más les 
hacen una serie de preguntas a los 
conductores en servicio; inspectores, 
porque les he preguntado si lo son y 
la respuesta de ellos es afirmativa.
Pues bien, volviendo al camión de 
la ruta Fresnos-Acayapan, veo que 
el inspector trae una libreta ya muy 
usada en donde anota el número de 
folio de los blocs que trae a mano 
el chofer, al pedirme mi boleto para 
revisión, el inspector no lo rompe 
como es tradicional, sino que con su 
pluma le da una palomeada. Somos 
como unos seis pasajeros por todos 
por lo que al terminar de revisar el 
boletaje el inspector va y se sienta 
en uno de los asientos de atrás de 
la unidad, en mientras revisaba los 
boletos, el conductor saca de entre 
sus ropas un teléfono móvil, marca 
un número distrayendo la vista de la 
calle y se pone a hablar y escuchar. 
Hay semáforo en alto en la esquina 
de la avenida Victoria, cuando se 
pone la flecha para dar vuelta a 
la izquierda, el chofer maniobra el 
volante con una mano porque la 
otra la lleva ocupada con el celular; 
volteo a mirar al inspector y este 
como si nada, me devuelve la vista 
y ya, vuelvo a mirar al inspector y 
al chofer después, pero el inspector 
va muy tranquilo. Da vuelta en la 
P. Guerrero hacia el sur y en la 
Zaragoza da vuelta hacia el oriente 
y antes de llegar a la calle Ejido se 
baja el inspector despidiéndose del 
chofer quien aún va hablando por 
su teléfono móvil. El inspector no le 
dice nada al respecto. Así que poco 
antes de llegar a la Juan Escutia, 
el conductor termina su llamada y 
guarda su móvil entre sus ropas.
¿Qué no se supone que un inspector 
debe estar al tanto de cómo conduce 
un chofer? Como inspector que es, 
se entiende que no es nada más de 
los boletos, sino del comportamiento 
del conductor, y en este caso debió 
haberle llamado la atención al chofer 
porque iba hablando por teléfono 
celular, pero nada de nada. Se podría 
pensar que a la mejor las obligaciones 
del inspector sean nada más revisar 
los boletos.

La nota roja continúa llevándose los 
encabezados principales en medios 
alternativos y electrónicos, en tanto 
que las autoridades parecen no poder 
controlar la situación en que lo mismo 
cobra vidas de mujeres y hombres, 
de quiénes se habla que andaban en 
cuestiones ilícitas, o son consumidores 
de estupefacientes.
Parece que el consumo de alucinógenos 
va en aumento de la entidad, aunque 
preocupa que ese vicio lo tengan algunos 
choferes de taxi, principalmente los 
que trabajan por las noches y conocen 
el movimiento nocturno y obvio donde 
se comercian esos buscados dulces.
Hay trabajadores del volante que de 
lejos se nota su adicción, se percibe 
en el rostro y sus características 
corporales los delatan, pero eso poco 
importa a los permisionarios que 
los contratan, y como siempre es el 
ciudadano quien corre los riesgos de 
esos viciosos.
Sobre el tema, cabe citar que este 
miércoles se registró dos asesinatos 
en las vías del ferrocarril, a un costado 
de donde topa la prolongación de la 
calle Lerdo, lugar por donde se ubican 
varias casas de rent:; en ese punto se 
ubica una higuera donde se dan cita 
vagos del lugar y continuamente se 
percibe movimiento según vecinos.
Dicha tarde, comentan que estaban 
muy tranquilamente dos sujetos, 
cuando de pronto escucharon varias 
detonaciones de arma de fuego y 
posteriormente se vio la presencia de 
patrullas de las diversas corporaciones 
y del mismo Ejército, pues resulta que 

habían matado a las dos personas, 
dizque unos sujetos abordo de una 
moto.
Los sucesos en mención parece ser 
algo normal, pues la prensa deja 
testimonio, pero se suman a la lista se 
los cerca de cincuenta desaparecidos 
y los que vienen, pues ese panorama 
se observa en cada sexenio.
Pese a la fuerte movilización de las 
policías y el Ejército en la zona de 
la colonia Tierra y Libertad, hasta 
el.momento ninguna autoridad ha 
informado sobre la detención del o 
los responsables.
Según comentan, los hechos del 
doble crimen sucedieron a unos 
metros de donde fue la casa paterna 
de un alto funcionario de la Fiscalía 
del Estado, pero bueno, esa es otra 
historia ajena a los acontecimientos 
de sangre registrado a un costado de 
donde topa la calle Lerdo de Tejada.
En tanto eso sucede en materia de 
seguridad, la Comisión de la Verdad 
sigue recibiendo denuncias por actos 
de corrupción, donde se hallan 
involucrados padres y madres de 
servidores en cuestiones de lavado 
de dinero, lo que muestra la calidad 
moral de las familias de esos servidores 
públicos.
La ciudadanía tiene confianza en la 
Comisión de la Verdad, cuyo vocero es 
el diputado federal Rodrigo González 
Barrios, quienes no dudan que se 
procederá en consecuencia contra 
los responsables de muchos abusos 
y despojos contra ciudadanos y 
humildes familias.

- - - - - - -
Pa' Roberto eso fue un rayo
que lo mantiene en desvelo

pues no podrá pelar gallo
para "admirar" al Canelo

y quedarse en aquel suelo.

EPIGRAMA
Por: Igibato

PERIÓDICO  REFORMA  
ASEGURA  QUE  EEUU

CANCELÓ VISA AL 
GOBERNADOR DE NAYARIT
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Por Oscar Verdín 
Camacho 

Como muchas otras veces, 
las aguas negras volvieron a 
brotar, y mucho, en uno de los 
extremos del estacionamiento 
de la penal de Tepic.
El agua sucia llega al bulevar 
Tepic-Xalisco donde está una 
parada de camiones, por lo 
que siempre hay numerosas 
personas, muchas de ellas 
estudiantes de la vecina 
Universidad Autónoma de 
Nayarit.
Una mujer que tiene un 

pequeño negocio afuera de 
la penal de Tepic, indicó que 
año con año en temporada 
de lluvia se presenta esa 
problemática; este jueves así 
amaneció, con un aguacero y 
el mal olor que se impregna. 
A unos metros de ese lugar 
se encuentran oficinas de 
defensores públicos.
Pedazos de ladrillo o bloc 
suelen ser acomodados para 
que los peatones crucen por 
la banqueta.
Según la quejosa, en esta 
temporada de lluvias han sido 

varios los días que ha brotado 
el agua sucia y cuando ello 
ha ocurrido se comunican al 
SIAPA para que sea enviado 
un camión tipo Vactor……; 
al mediodía de este jueves 
ello aún no sucedía.
Insiste que la problemática 
es todos los años, por lo 
que debería buscarse una 
solución de fondo.
El tapón se encuentra 
visible en el interior del 
estacionamiento de la cárcel. 
Es como una pila que desborda 
esas aguas.

eternas aguas negras en bulevar, afuera de penal

No cesa violencia en tepic; homicidios 
y “levantones” al por mayor

bullying y acoso sexual reto a enfrentar en escuelas: Ignacio langarica

Por Oscar Verdín 
Camacho 

La ejecución de dos hombres, 

al anochecer del miércoles 
23 en las vías del tren, a la 
altura de la colonia Tierra y 

Libertad en Tepic, reafirmó la 
existencia de comandos que 
tienen tareas de exterminio. 
Los disparos fueron reportados 
alrededor de las 7:30 de la 
noche, confirmándose los 
decesos en el lugar de los 
hechos.
Ambos cuerpos presentaban 
impactos de bala y habrían 
recibido tiros de gracia, 
de aseguramiento de sus 
muertes.
En el lugar se presentaron 
peritos de la Fiscalía General 
del Estado (FGE) para recoger 
evidencias, procediendo de 
igual forma al traslado de los 
cuerpos al Servicio Médico 
Forense (SEMEFO). 
La dependencia estatal no 

emitió comunicado en torno 
a lo sucedido.
En los últimos meses se ha 
recrudecido la violencia en el 
estado, pero especialmente 
en Tepic, con continuas 
ejecuciones y “levantones” 
de personas cuyo paradero 
se desconoce.
Comandos de sujetos suelen 
ingresar a casas para llevarse 
a sus blancos, utilizando 
marros para forzar puertas. 
Ello sucedió, por ejemplo, 
durante la madrugada del 
martes 22 en un domicilio de 
la calle Rafael Buelna en la 
colonia El Tecolote, de donde 
un grupo de sujetos con armas 
de fuego se habrían llevado 
tres personas.

* Cada temporada de lluvias se presenta un tapón en el 
estacionamiento de la cárcel, brotando irremediablemente 

la corriente de aguas en una parada de camiones. 

* En los últimos 
meses ha 

aumentado 
el número de 
asesinatos en 
el estado, pero 

especialmente en 
la capital.

Por: Bertha Alvarez 
El secretario de la sección 49 y 
diputado local de PANAL, Ignacio 
Langarica, informó que con el regreso 
a clases se redoblarán las acciones 
para abatir el bullying en las escuelas, 
sin embargo, también espetó que con 
las nuevas tecnologías y la falta de 
vigilancia familiar, sin generalizar, 
los niños de hoy se han vuelto más 
groseros con la plantilla docente,
Declaró que los maestros tienen el 
deber de formar a los alumnos, sin 
embargo, también pide a los padres 

de familia a que se involucren más 
para con sus hijos, ya que la base 
de su educación inicia en el hogar,
El dirigente de la sección 49 y 
diputado de la nueva composición 
legislativa, expresó que los maestros  
sostienen capacitación constante 
para atender y detectar los casos 
de violencia escolar, de los más 
recientes un Diplomado impartido 
por la Comisión de Defensa de los 
Derechos Humanos para el Estado 
de Nayarit.
También dijo que estarán alertas a 

probables casos de acoso sexual en 
alumnos que el ciclo pasado cerró sin 
ningún tipo de incidencia o denuncias 
contra trabajadores 
o docentes de los 
planteles educativos.
El líder sindical, 
asintió que esperan 
un buen ciclo escolar 
y que el sindicato a 
su cargo, también 
habrá de fomentar el 
respeto y los valores 
en los alumnos 

que en la actualidad, llegan a ser 
irreverentes y hasta groseros con 
sus maestros.
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No iré en contra de ninguna iniciativa que 
perjudique a los nayaritas: Adahán casas 

No sAbemos eN Qué coNdIcIoNes RecIbIRÁ el AYuNtAmIeNto
lA AlcAldesA electA, GloRIA NÚÑeZ sÁNcHeZ: pepe oceGuedA

Por Juan Carlos 
Ceballos  

Te p i c .  N a y a r i t -  L a s 
familias nayaritas deben 
sentirse satisfechas de 
sus gobernantes y sus 
representantes populares, 
ya que se deben cumplir 
los compromisos que se 
hicieron en campaña, porque 
no solo se trató de ir a tocar 
puertas, sino a conocer los 
problemas que la gente tiene 
y las propuestas que se 
encontraron para buscar la 
solución ya que en mi andar 
por las calles visitando casa 
por casa, conocí los dolores 
de cada familia de los 4 
municipios que componen 
el Distrito Electoral por el 
cual fui electo, San Pedro 
Lagunillas, Jala, La Yesca y 
Santa María del Oro “donde 
conocí el problema de los 
habitantes que visité, porque 
en cada municipalidad la 
problemática es diferente.-. 
así lo manifestó el diputado 
local Adahán Casas Rivas.                                                                        
Además de que también tienen 

necesidades distintas, como 
es el caso del almacenamiento 
de agua para su ganado, 
ampliaciones de la red de agua 
potable, alumbrado público y 
sobre todo, en la zona serrana 
se necesitan caminos de 
acceso y el mejoramiento de 
la infraestructura carretera, 
ya que hace falta una buena 
comunicación.
Por otra parte dijo que se está 
instalado la XXXII Legislatura 
y seguramente que esta misma 
semana habrán de conocerse 
la forma en que quedarán 
instaladas las comisiones, 
porque no solo habremos 
de pedir que se nos incluya 
en una u otra comisión, sino 
que debemos buscar en 
donde podamos trabajar o 
conozcamos el ramo, “porque 
solo así pondremos nuestro 
mejor esfuerzo para beneficio 
de todos los nayaritas, porque 
no todos conocemos lo que 
se necesita para mejorar las 
condiciones de vida de los 
sectores.-.                      
Destacó .- que así como 

Adhán Casas Rivas trató con 
los medios de comunicación 
como alcalde de Santa María 
del Oro, haré lo mismo como 
legislador, ya que reconozco 
la labor que realizan los 
representantes de prensa, 
radio y televisión, porque 
para gobernar se necesita 
comunicar y a eso se debe 
que espero contar con el 
apoyo de ustedes en mi 
labor como diputado local, 
porque si trabajamos de 
la mano, seguramente que 
encontraremos beneficios 
para los nayaritas en general.-
El diputado local del PRI, 
señaló .-  que tanto los 
ciudadanos que me dieron 
su confianza, como los que 
no lo hicieron, tendrán mi 
apoyo cuando lo necesiten 
y al mismo tiempo “espero 
luchar para traer recursos a 
los sectores productivos y a 
los sectores social, económico 
y educativo, principalmente, 
ya que hay mucho nayaritas 
que tienen ganas de que su 
estado progrese y tengan 

un desarrol lo continuo, 
porque solo así podremos 
alcanzar más inversiones y 
la generación de empleos, si 
entre todos nos preparamos 
para conformar iniciativas 
de programas con los que 
podamos bajar recursos, la 
gente nos lo tomará en cuenta, 
ya que el trabajo debe hacerse 
entre todos y para todos, 
sin ver colores partidistas 
n i  credos re l ig iosos. . -                                                                                               
En otro orden de ideas, 
el diputado local priísta 

mani festó que a esta 
legislatura le corresponderá 
la elección del nuevo Fiscal 
General, pero esperamos 
lanzar la convocatoria en 
corto plazo para cuando 
llegue el nuevo gobernador 
ya estemos preparados con 
el registro de los aspirantes y 
así podamos recibir la terna 
de la que habremos de votar 
por quien se considere la 
mejor opción, ya que debe ser 
una persona bien preparada.- 
concluyó  

bienes inmuebles, recursos, 
vehículos, y demás, que 
están registrados como 
propiedad del Ayuntamiento 
de Compostela.
Por lo que agregó, “en estos 
momentos es muy precipitado 
decir, en qué condiciones 
recibirá  el ayuntamiento que 
representara la Presidenta 
M u n i c i p a l  e l e c t a  d e 
Compostela Gloria Núñez, 
ya que se está trabajando 
en la entrega-recepción y 
como lo dijera hace unos 
días el Presidente del H. 
Congreso del Estado Leopoldo 
Domínguez González, en 
estas pasadas elecciones la 

gente exige justicia, no a la 
corrupción, no a la impunidad 
y eso lo debemos de tener 
muy  en claro todos los 
servidores públicos en este 
cuatrienio”.
Señalando el entrevistado, 
“hasta que no recibamos las 
cosas y tengamos algo en 
claro vamos actuar conforme 
a la Ley, lo demás es pura 
especulación, yo creo, que 
entrando nosotros a partir del 
17 de septiembre veremos qué 
vamos a hacer al respecto, sin 
duda alguna Compostela está 
muy ávido de que la gente 
sienta un gobierno municipal  
cercano y de servicio”.

Por ejemplo, dijo en la zona de 
la costa, en Las Varas tienen 
una necesidad, en Zacualpan 
otra, Guayabitos otra, es decir  
cada una tiene diferente 
carencias, “pero yo creo que 
en la parte turística tenemos 
que trabajar y buscar los 
mecanismos necesarios para 
tener un turismo de calidad 
para que crezca el municipio, 
porque en definitivo es una 
prioridad para Compostela 
darle un impulso de calidad 
al turismo local, nacional e 
internacional”.
Por último, indicó el futuro 
Sindico Municipal, “sino 
lo hacemos así no va a 

venir la verdadera derrama 
económica que debe de llegar 
a esta zona, yo digo que los 
gobiernos han quedado a 
deber, y no se han atrevido 
a dar ese paso para empatar 
el tipo de turismo que llega  
a Nuevo Vallarta, asimismo  
la autopista va a darle más 
realce a esta zona y  se debe 
de pensar qué se va hacer, sin 
duda alguna existen muchos 
atractivos muy cercanos 
como es la Hacienda de 
Miravalles, el corredor del 
café, podemos darle otro 
giro turístico a Compostela, 
la cual pudiera ser en breve 
Un Pueblo Mágico”.

* Para gobernar tenemos que comunicar y si en el Congreso del 
Estado tenemos buena coordinación entre los legisladores y los 

medios de comunicación, seguramente que haremos un buen 
papel, trabajamos para la integración de las comisiones.

Aún están en la entrega-recepción, dijo.

Por: Martín García 
Bañuelos.

Tepic.-Abordado en la sede 
del Poder Legislativo, el 
Sindico Municipal electo, 
José Luis (Pepe) Ocegueda 
Navarro,  mani festó en 
entrevista, desconocer en 
que condiciones recibirá 
la  alcaldesa electa, Gloria 
Elizabeth Núñez Sánchez 
las instalaciones físicas, 
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en  la educación le dejaremos 
al próximo gobierno recursos 
suficientes: Roberto sandoval 

Que se elija al nuevo Fiscal General del 
estado por plebiscito: marisol sánchez   

Por Juan Carlos 
+Ceballos  

Tepic, Nayarit- En este inicio 
del ciclo escolar les deseo 
a todos los niños que sigan 
estudiando para crecer en sus 
conocimientos y a los maestros 
que se sigan capacitando 
para que en el ciclo escolar 
2017-2018 tengamos mejor 
calidad de vida, pero además, 
también esperamos que haya 
más y mejor infraestructura 
para que tanto docentes 
como alumnos, disfruten de 
espacios dignos tanto para 
los momentos de receso, 
como para la enseñanza 
aprendizaje.- aseveró 
 el  gobernador Roberto 
S a n d o v a l  C a s t a ñ e d a , 
añadiendo que en lo referente 
a escuelas que no haya 
concluido su rehabilitación, 
dijo que tomará cartas en el 
asunto y espera localizar a los 
responsables de dichas obras 
para informarse del o de los 
motivos que no permitieron 

concluir obras que estaban 
programadas para terminarse 
durante el periodo vacacional.-
Además, expl icó que al 
gobernador electo, Antonio 
Echavarría García, le dejará 
muchos millones de pesos 
en el presupuesto para la 
rehabilitación y construcción 
de centros escolares en el 
programa Escuelas al CIEN, 
pero demás también se espera 
la rehabilitación de escuelas 
que son para la rehabilitación 
de personas especiales.
Hizo mención que en su 
sexenio l leva entregadas 
alrededor de 60 camionetas 
para el transporte de personas 
con capacidades diferentes, 
además de 3 camiones y 
cocinas para equipar las 
escuelas “con la finalidad 
de que se pueda trasladar 
a los niños y jóvenes, a 
consumir sus alimentos y a 
realizar sus estudios, por lo 
que los recursos que hemos 
gestionado son altos, porque 

cada camioneta de las 60 
que hemos entregado cuesta 
alrededor de 550 mil pesos”.
Recordó que este equipamiento 
es un legado que dejará 
su gobierno junto con la 
infraestructura que se está 
construyendo por las gestiones 
que ha venido realizando, ya 
que en gobierno anteriores ni se 
rehabilitaban centros escolares 
ni había equipamiento, pero 
en esta ocasión entregamos 
también una camioneta al 
DIF Municipal de Tepic, con 
el fin de que tengan en qué 
trasladar a las personas con 
discapacidad que se los 
solicite.
E l  gobernador  nayar i ta 
indicó que así como en este 
ayuntamiento contó con el 
equipamiento suficiente que 
gestionó ante el gobierno 
federal, espera que dejar 
a l  próx imo gobierno lo 
necesario para que realice 
sus actividades de acuerdo 
a lo que le corresponde, “ya 

*Ya que anteriormente no había infraestructura ni 
equipamiento para las escuelas, pero  este gobierno 

dejará muchos millones de pesos para mejorar centros 
educativos: Roberto Sandoval Castañeda 

que debemos atender a la 
gente que menos tiene, a la 
que más lo necesita, que es 
la que siempre ha recibido 
una mano del gobierno de la 
gente y aun hasta el último 
momento de este gobierno, 
seguiremos impulsando y 
gestionando recursos para 
nuevos programas sin pedir 
un solo centavo de deuda 
pública”.
Por o0ora parte, dijo que en 
la CONAGO honrosamente 
desempeñó el cargo de 
presidente la Comisión de 
Campo y Pesca de todo el 
país, nombramiento que recibió 
en la ciudad de Oaxaca por 
unanimidad y el pasado viernes 
entregó este cargo, mediante 
el cual impulsó el TLCAN 
sobre el tema de los granos, 
la pesca y la vigilancia de los 
grandes barcos que traen una 
desleal competencia a todos 
los litorales, incluso para los 

nayaritas, ya que importamos 
el 96 por ciento de granos 
amarillos cuando en el país 
hay mucha tierra sin sembrar 
por falta de apoyos.
Destacó finalmente que en su 
gestión como presidente de 
la Comisión en la CONAGO, 
impulsó la revisión del Buró de 
Crédito, ya que hay algunos 
campesinos que no está 
por su gusto, sino que por 
contingencias climatológicas 
pierden sus cosechas y no 
pueden pagar sus créditos, 
pero también reconoció que 
hay quienes son recurrentes y 
no pagan sus créditos aunque 
puedan hacerlo “por eso luché 
porque se revise primero el 
por qué un campesino está en 
buró y a los que tienen derecho 
porque están allí por causas 
ajenas a su voluntad, puedan 
ser beneficiados con créditos 
de sus estados o apoyos de 
programas federales.- finalizó .

legisladora, al pleno de la Sesión 
de la Cámara de Diputados del 
Estado, donde mencionó que la 
iniciativa de ley que la bancada 
petista está impulsando, es 
también con la finalidad de que 
el próximo Fiscal General de la 
Entidad, deberá ser designado 
por medio de un plebiscito, para 
que sea la propia ciudadanía 
nayarita quien lo elija, y que sea 
la propia ciudadanía quien lo 
quite si este no está funcionando 
no está realmente sirviéndole  
al pueblo.
 Por lo que Marisol Sánchez, 
alzó la voz mencionado, “ya 
basta que se tenga que estar 
aguantando la corrupción que 
por años realizó el pasado 
Fiscal, quien era quien mandaba 
y ordenaba al Poder Judicial y 
Legislativo del estado, notándose 

descaradamente el tráfico de 
influencias, dañando de manera 
grave el patrimonio de las familias 
nayaritas, asimismo no debemos 
permitir los diputados la sumisión 
al mandatario estatal en turno 
como lo realizó la legislatura 
local pasada”.
Aseveró que sólo estarán 
esperando, conforme le compete 
al nuevo mandatario estatal, 
Antonio Echevarría García, 
que entrará en funciones el 
próximo 19 de septiembre, que 
envíe la lista de los abogados 
de donde se elegirá a quien 
fungirá como Fiscal General 
del Estado, que deberá ser 
dijo, un litigante que reúna el 
perfil idóneo para ocupar tan 
importante cargo estatal.
Asimismo mencionó la diputada, 
Marisol Sánchez, en que consiste 

dicha iniciativa de ley, misma 
que será analizada luego de que 
se conformen las comisiones 
legislativas, para hacerle sus 
ajustes y adecuaciones en 
caso de que se requiera y luego 
presentarla al pleno legislativo 
para su aprobación.
La legisladora petista, mencionó 
que los diputados y diputadas de 
la XXXII Legislatura de Nayarit, 
“ya no deben permitir que el 
próximo Fiscal, cometa al amparo 
de los Poderes del Estado, 
abusos y atropellos en contra 
de la ciudadanía, refriéndose 
desde luego al anterior Fiscal, 
Edgar Veytia, quien está siendo 
procesado por autoridades de los 
Estados Unidos, y de no haber 
sido así dijo, todavía estuviera 
cometiendo impunemente más 
injusticias a los nayaritas.           

Por: Juan Arellano 
Ontiveros 

Tepic, Nayarit, 24 de agosto de 
2017.-Desde la Tribuna más 
Alta del Estado, la diputada 
y coordinadora de fracción 
parlamentaria del Partido del 
Trabajo, Marisol Sánchez 
Navarro, propuso una iniciativa 
de ley, para que el próximo 
Fiscal General del Estado, sea 
un abogado que goce de una 
conducta y reputación intachable 
pero sobre todo que tenga 

los conocimientos jurídicos 
suficientes para desempeñar 
con eficiencia ese cargo.
“Pero sobre todo que no sea 
sumiso del Gobernador, para que 
así pueda cumplir cabalmente 
con su responsabilidad, para que 
imparta una eficaz justicia como 
lo que mandata la Constitución 
Mexicana y la propia del Estado, 
para que la ciudadanía deje de 
ser extorsionada”. 
Propuesta que el día de ayer 
jueves fue proyectada por la 
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mesAs de dIÁloGo coN 
ReGlAs democRÁtIcAs: 

GARNIcA pINedA 
Como parte de las actividades 
de la Estrategia Nacional de 
Cultura Cívica (ENCCÍVICA) 
este 5 de septiembre de 
2017  se llevará a cabo  la 
Mesa Inicial de Diálogo con 
el tema «Reconocimiento 
del Déficit Democrático en 
México», afirmó la Consejera 
Electoral y presidenta de la 
Comisión Permanente de 
Educación Cívica y Cultura 
Democrática, Mtra. Claudia 
Zulema Garnica Pineda. 
Explicó que la dinámica para 
la realización de esta Mesa 
de Diálogo dará inicio con 
el registro de participantes, 
por cada mesa habrá 15 
personas con un moderador, 
quien expone un resumen 
de la Estrategia Nacional de 
Cultura Cívica  (ENCCÍVICA). 
La dinámica se sujeta a reglas 
claras, de corte democrático, 
sostuvo la Consejera Electoral. 

La Consejera Garnica Pineda, 
siguió detallando la dinámica 
de la Mesa de Diálogo, por 
lo que al respecto agregó 
que se realizará en dos 
rondas. En la primera ronda 
el moderador explicará los 
tres ejes transversales de 
ENCCÍVICA. Preguntará 
¿Qué opinión tienen sobre 
estos ejes?, ¿Qué acción 
o medida piensan realizar 
que sume a los propósitos 
y resultados que busca la 
Estrategia Nacional? Se darán 
tres minutos por intervención. 
La Consejera Electoral  del 
Instituto Estatal Electoral (IEE) 
de Nayarit, puntualizó que en 
la segunda ronda el moderado 
planteará la pregunta: ¿Qué 
datos o hechos específicos 
explican que tengamos 
una cultura democrática 
tan débil en el estado de 
Nayarit? Igualmente quienes 

intervengan tendrán tres 
minutos para su exposición. 
Finalmente el moderador 
hará una síntesis de lo 
tratado y formulará una 
tercera pregunta: ¿Cuáles 
son los temas que debemos 
atender de manera prioritaria 
en el Estado? En este caso, 
se darán dos minutos por 
intervención. 
Cabe recordar que las mesas 
de diálogo son parte de las 
actividades programadas por 
el INE para mejorar  o en 
su caso cambiar la cultura 
cívica de los ciudadanos de 
México,  ya que prácticamente 
todos los estudios en la 
materia revelan el malestar 
y descontento de amplias 
franjas de ciudadanos con los 
resultados de la democracia, 
cuando no con la democracia 
misma. 
El déficit democrático es 

un problema que se debe 
combatir mediante ejercicios 
democrát icos,  sostuvo 
la Consejera Electoral 
Garnica Pineda, “De ahí la 
importancia de que participe 
la ciudadanía en general, pero 
también grupos sindicales, 
empresarios, estudiantes, 
asociaciones civiles y todas 
aquellas personas interesadas 
en el fortalecimiento de 
nuestra democracia”. 
Dijo además que “Retomando 
las palabras del Doctor Lorenzo 
Córdoba plasmadas en la 
ENCCÍVICA, es indudable que 

en un cuarto de siglo hemos 
logrado grandes avances 
en los procedimentales que 
igualan el valor del sufragio, 
pero estos avances han sido 
insuficientes ante los grandes 
problemas estructurales de 
pobreza, desigualdad e 
injusticia que padecemos 
secularmente como sociedad. 
Las expectativas puestas en 
las instituciones y autoridades 
surgidas de las urnas 
derivan en decepción ante 
la capacidad de respuesta 
y la debilidad del Estado de 
derecho”. 

INteNsA GIRA de tRAbAJo ReAlIZÓ lÓpeZ  
obRAdoR AYeR eN NAYARIt: péReZ GÓmeZ

En Tecuala, Acaponeta y Rosamorada

Por: Martín García 
Bañuelos

Rosamorada,  Nayar i t . -
El diputado local por el 
Partido del Trabajo, Pedro 
Roberto Pérez Gómez, dio 
a conocer vía telefónica, 

que el día de ayer jueves 
estuvo acompañando al líder 
nacional de MORENA, Andrés 
Manuel López Obrador, en las 
Asambleas Generales, que se 
realizaron por los municipios 
de Tecuala, Acaponeta y 

Rosamorada.
E l  l eg is lador  pe t i s ta , 
manifestó, que durante la 
intensa gira que efectuaron 
junto con el distinguido 
visitante, estuvo acompañado 
por  el Presidente Estatal de 

MORENA, Daniel Carrillo 
Arce, Miguel Ángel Navarro 
Quintero, ex candidato a 
Gobernador, Pavel Jarero 
Velázquez, Nayar Mayorquín, 
diputados locales, Alcaldes 
y Regidores electos, entre 
otras personalidades más.
Señalando Pérez Gómez, 
que la gente de esos tres 
mun i c i p i os  naya r i t as , 
respondieron al llamado 
que les hizo su partido 
político, “así mismo nuestros 

militantes y simpatizantes de 
PT hicieron lo propio, y juntos 
estuvimos muy atentos en 
lo que el dirigente nacional 
de MORENA expuso ahí, 
siendo de gran interés su 
mensaje para todos los que 

estuvimos presentes”. 
Por últ imo, comentó el 
diputado local petista, Pedro 
Roberto Pérez Gómez, que 
estas reuniones se seguirán 
realizando en todo lo largo y 
ancho del estado en diversas 
fechas, para ir planeando 
las estrategias con vistas al 
próximo proceso electoral del 
2018, dónde Andrés Manuel 
López Obrador es un fuerte 
aspirante para alcanzar la 
silla presidencial.
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Julieta Mejía Ibáñez de MC 
y el diputado Ignacio Alonso 
Langarica Ávalos del Partido 
Nueva Alianza, así como el 
legislador Rodolfo Pedroza 
Ramírez del Partido Acción 
Nacional como Secretario. 
La Comisión de Gobierno 
representa la pluralidad de los 
partidos políticos y conduce 
las relaciones políticas de la 
legislatura con los Poderes 
Ejecutivo y Judicial, con 
los poderes de las demás 
entidades de la república, 
del Congreso de la Unión 
y de los Ayuntamientos de 
la entidad, así como con la 

sociedad.
Asimismo, está dentro de sus 
facultades proponer ante la 
asamblea el nombramiento 
de los integrantes de las 
Comisiones Legislativas e 
impulsa la conformación de 
acuerdos relacionados con 
las iniciativas, entre otras 
funciones importantes. 
De igua l  manera,  de 
conformidad a lo que establece 
el artículo 26 del Reglamento 
para el Gobierno Interior del 
Congreso, la Comisión de 
Gobierno tendrá como fin 
impulsar entendimientos y 
convergencias políticas con 

las diputadas y diputados, 
fracciones parlamentarias y 
órganos internos que resulten 
necesarios, ello a fin de 
alcanzar acuerdos para que la 
Asamblea esté en condiciones 
de adoptar las decisiones que 
constitucional y legalmente 
le competen a favor de las 
y los nayaritas.
Es así como la Trigésima 
Segunda Legislatura, al 
integrar en tiempo y forma sus 
órganos de gobierno interior, 
se organiza para trabajar de 
forma plural e incluyente a 
favor de los ciudadanos de 
la entidad. 

realizan una inversión histórica 
para este bello monumento, 
legado del Centenario de 
Nayarit, al convertirse  en 
el Centro Regional de Artes 
Escénicas, que cuenta con un 
Teatro polivalente, la escuela de 
iniciación artística, biblioteca, 
archivo y equipamiento, así 
como la rehabilitación del 

jardín y la fachada”, añadió el 
Gobernador.
De visita en Nayarit para 
supervisar los avances de 
la obra, la coordinadora del 
Programa de Apoyo a la 
Infraestructura Cultural de 
los Estados de la Secretaría 
de Cultura del Gobierno de la 
República, Mirna Ortiz, destacó 

el impulso que se ha dado a 
las artes y cultura en el estado, 
a través de un proyecto único 
en el país. Informó que el 
arranque de la segunda etapa 
de construcción representa un 
avance global de la obra del 
70 por ciento.
“Y esta segunda etapa tiene 
previsto un auditorio polivalente, 

Roberto cumple en cultura al construir 
nuevo centro de Artes escénicas bellavista

INteGRA FoRmAlmeNte lA 
comIsIÓN de GobIeRNo eN su 

tRIGésImA seGuNdA leGIslAtuRA  

El Gobernador Roberto Sandoval 
Castañeda informó que ya inició 
la construcción de la segunda 
etapa del Centro Regional 
para el Desarrollo de las Artes 
Escénicas, en la ex fábrica 
textil de Bellavista, municipio 
de Tepic. Con una inversión de 
aproximadamente 50 millones 
de pesos —aportados por el 
estado y la federación—, este 
recinto cultural incluirá una 
escuela de iniciación artística, 
una biblioteca, archivo histórico 
y un auditorio polivalente para 
artes escénicas.
Roberto Sandoval enfatizó que, 
por sus características, este es 
el máximo proyecto cultural de 
su administración, ya que no hay 
precedente en el estado de un 
recinto similar; además, de esta 
forma se fomenta la cultura en 
todos los sentidos y se apoya 
al talento nayarita artístico; 
“el rescate y conservación 
del patrimonio cultural de la 
nación ha sido prioridad de 
esta administración y muestra 
de ello es la restauración de la 
ex fábrica textil de Bellavista”, 
indicó.
“Unidos, el Gobierno de la 
República y Gobierno de la Gente 

•La Comisión de Gobierno que preside el diputado Leopoldo Domínguez 
González trabajará de forma plural e incluyente a favor de Nayarit.

El Congreso de Nayarit 

Tepic, 24 de agosto del 
2017.- Diputadas y diputados 
de la Trigésima Segunda 
Legislatura aprobaron por 
unanimidad este jueves en 
Sesión Pública Ordinaria, 
la conformación de la 
Comisión de Gobierno que 
fungirá como órgano de 
representación política y 
administrativa durante el 
ejercicio constitucional de 
la actual Legislatura, misma 
que será presidida por el 
diputado Leopoldo Domínguez 
González. 

Atendiendo la característica 
de pluralidad de la Cámara 
de Diputados, dicha comisión 
que preside el Coordinador 
del Grupo Parlamentario 
del PAN, también estará 
conformada por el diputado J. 
Carlos Ríos Lara del PRI como 
Primer Vicepresidente, como 
Vicepresidentes el diputado 
Ismael Duñalds Ventura 
del PRD,  diputada Marisol 
Sánchez Navarro del PT y 
el diputado Manuel Ramón 
Salcedo Osuna de MORENA; 
como Vocales la legisladora 

*Con una inversión de aproximadamente 50 millones de 
pesos, este recinto cultural incluirá una escuela de iniciación 

artística, una biblioteca, archivo histórico y un auditorio

la escuela de iniciación artística, 
el archivo histórico y la biblioteca; 
sería esta la intervención en la 
segunda etapa. Es un inmueble 
cons iderado pat r imonio 
cultural; es un inmueble con 
características arquitectónicas 
emblemáticas; uno de los 
inmuebles más importantes 
tal vez de aquí de Nayarit, 
y que tenga esta vocación 
cultural es muy importante 
para la Secretaría de Cultura. 
Esperamos que esté concluido 
en los próximos meses”.
La funcionaria federal recalcó 
la labor de gestión de Roberto 
Sandoval y su interés por 
invertir en la cultura y las 
artes; precisó que todos los 
recursos que se han ejecutado 
en la obra en cuestión no han 
representado deuda pública 
para la entidad: “el programa 
está invirtiendo 16 millones; es 
importante comentar que en el 
2014 se invirtieron poco más 
de 20 millones de pesos, esto 
ha detonado que el Gobierno 
del estado también invierta 
recursos; estamos invirtiendo 
alrededor de 50 millones de 
pesos en este inmueble”, 
precisó.
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presenta grupo constructor proyecto 
del nuevo hospital del Issste en Nayarit 

vuelve a trabajar bomba de 
gasolina en las canteras

*Fue inmovilizada por no vender litros completos, porque todos 
los automovilistas quieren que si ponen 200 pesos de gasolina, 

sean los que reciban en sus vehículos, por lo que, una vez 
cumplida la norma de verificar que se vendan litros de mil mililitros, 
procedimos a la revisión final de todas las bombas que despachan 

gasolina en Las Canteras: Marco Amtonio Figueroa Martínez 

El delegado estatal del ISSSTE en 
Nayarit Juan Evel Chávez Trovamala 
presentó junto con el grupo constructor 
encargado del proyecto del nuevo 
hospital del ISSSTE, el cronograma 
de actividades para la construcción 
y operación de la unidad médica 
que sustituirá al hospital general Dr. 
Aquiles Calles Ramírez. 
Los representantes del grupo 
integrado por Invex Infraestructura, 
Ortiz Construcciones y Corporativo 

Hospitales S.A. de C.V. mostraron 
la maqueta virtual y los detalles del 
proyecto de construcción de un hospital 
segundo nivel en benefició de más 
de 250 mil derechohabientes y que 
ascenderá a una inversión estimada 
de mil 500 millones de pesos. 
Destacaron que en el mes de 
septiembre comenzarán los trabajos 
de inicio de obra del hospital que 
contará con 35 especialidades y 150 
camas que prácticamente, doblarán 

en cantidad a las 79 camas censables 
que posee la unidad actual. 
En su oportunidad Juan Evel Chávez 
precisó que el nuevo hospital del 
ISSSTE en Nayarit dará respuesta 
a una sentida demanda de los 
trabajadores del estado, los jubilados y 
pensionados y sus familiares; además 
de que brindará condiciones de trabajo 
óptimas para los trabajadores de la 
propia institución. 
“Después de 52 años se construirá 

un nuevo hospital general en Tepic 
para brindar mejor atención médica 
a la derechohabiencia nayarita, un 
compromiso más cumplido por el 
director general del ISSSTE, José 
Reyes Baeza Terrazas” aseguró. 
Ubicado en la carretera Tepic- 
Aguamilpa el nuevo hospital tendrá 
una superficie de construcción de 25 
mil 800 metros y contará también 
con siete quirófanos y 20 servicios 
complementarios a la atención médica. 

E n  e l  a c t o 
estuvo presente 
la coordinadora 
es ta ta l  de  la 
Secre tar ía  de 
Gobernación en 
Nayar i t ,  Si lv ia 
Cortés Valdivia, 
as í  como los 
funcionarios que 
integran el cuerpo 
de gobierno de 
la  Delegac ión 
del ISSSTE en la 
entidad. 

Por Juan Carlos Ceballos   
Tepic .Nayar i t -  Con la 
colocación del sello de 
verificación y ajuste por parte 
del delegado de PROFECO 
en Nayarit, Marco Antonio 
Figueroa Martínez, fue puesta 
en marcha nuevamente una 
bomba de combustible Magna 
y Premium en la estación de 
servicio 11930 de PEMEX, 
ubicada en la zona de Las 
Canteras. señaló que los 
trabajos de verificación y 
puesta en marcha de las 
bombas, estuvieron a cargo 
de Verificaciones de Nayarit 
S. de R L. de C V, empresa 
externa a la dependencia, 
supervisados de cerca por 
el Jefe de Verificación y 

Vigilancia de PROFECO 
Nayarit José Alfredo Jáuregui.-
Indicó .- que una vez colocados 
los sellos de seguridad en la 
bomba de combustible que 
se encontraba inmovilizada, 
el t i tular de PROFECO 
Nayarit procedió a colocar 
los hologramas que le 
permitirán de nueva cuenta 
su funcionamiento con la 
garantía al consumidor de 
que tendrá efectivamente 
litros de a litro.
Posterior a estas maniobras, 
el delegado de PROFECO 
comentó que estas acciones 
se establecen por norma, 
pero además, “pretendemos 
que al consumidor se le dé 
litro por litro y es algo normal 

que si el consumidor ponía 
200 pesos, pues que estos 
sean los que aparezcan en 
su tanque de gasolina,.-.                                                                       
Esto sucedió .- en una estación 
de despacho de gasolinas 
en la zona de Las Canteras, 
que tenía una bomba inactiva 
porque en una revisión se 
encontró que no estaba bien 
calibrada, se realizó una 
revisión al igual que en las 
otras bombas de la misma 
estación despachadora y 
se comprobó que todo está 
en regla, por tal motivo 
procedimos a quitarle los 
sellos de clausura y poner 
en operación un espacio 
que sirve para dar trabajo a 
varias personas.

Así lo dio a conocer el 
delegado de la PROFECO, 
Marco Antonio Figueroa 
Martínez, añadiendo que 
al consumidor en cualquier 
negociación se le debe dar 
litros completos al consumidor, 
en estos casos y en otros 
kilogramos también exactos 
en otras mercancías, “ya que 
el consumidor requiere que 
le sirvan lo que paga, porque 
es lo justo y lo legal”.
Dijo que la falta de atención 
a las bombas de gasolina o 
a las básculas, es una queja 
generalizada de la sociedad 
y nuestra dependencia 
tiene la responsabilidad de 
realizar las verificaciones 
correspondientes porque 
esas son las indicaciones 
del presidente Enrique Peña 

Nieto y estamos cumpliendo 
con nuestra obligación.
Recordó que el gobierno de la 
República le ha instruido que 
se haga todo con apego a la 
legalidad, por ello “estamos 
realizando un recorrido por 
todas las gasolineras de 
Nayarit, para darle certeza 
jurídica y certidumbre a los 
nayaritas y que al mismo 
tiempo los inversionistas, que 
generan fuentes de trabajo, 
“obtengan ganancias porque 
para eso trabajan, pero 
sin lesionar el bolsillo de 
los nayaritas que requieren 
de combustibles para los 
vehículos en los que se 
trasladan de su hogar a 
diferentes partes, ya sea 
a trabajar, a estudiar o a 
vacacionar”.- apuntó 
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Imss: ceRtIFIcÓ A su peRsoNAl de AteNcIÓN 
Y oRIeNtAcIÓN Al deRecHoHAbIeNte

Personal de la coordinación 
delegacional  de atención y 
orientación al derechohabiente 
(CDAOD) del  Inst i tu to 
Mex icano de l  Seguro 

Social (IMSS) de Nayarit, 
en su misión de atender 
y orientar a la población 
derechohabiente, culminó el 
proceso de certificación a sus 

trabajadoras para fortalecer 
la calidad y calidez de los 
servicios.
El titular de la coordinación 
delegacional de atención 

y orientación al 
derechohabiente, 
Jorge Machuca 
M a l d o n a d o , 
informó que para 
a l canza r  es te 
importante objetivo, 
s e  a g o t a r o n 
d o s  e t a p a s : 
capacitación  en 
el curso VIVE en 
dónde aprobaron 
esta etapa (examen 
teórico-práctico) 
con una calificación 
de más de 9.00.
Expl icó que el 
p r o y e c t o  d e 

certificación es implementado 
en México  por The Trust for 
the Americas, organización 
sin fines de lucro afiliada 
a la Organización de los 
Estados Americanos (OEA), 
y Manpower México, con 
el propósito de capacitar 
y certificar personas para 
potencializar sus habilidades.
Añadió que la coordinación de 
atención a quejas y orientación 
al derechohabiente en el 
marco del 40 aniversario 
de las técnicas y técnicos 
en atención y orientación al 
derechohabiente, formó una 
alianza con The Trust for the 
americas, para la certificación 
del personal TAOD. 
“El proceso de certificación 
fue bajo los estándares 
de competencia “ECO305 

•Un total de 20 
trabajadoras de 
la coordinación 
de atención y 
orientación al 

derechohabiente 
fueron certificadas

Prestación de Servicio de 
Atención a Clientes”, expedido 
por el Consejo Nacional de 
Normalización y Certificación 
de Competencias Laborales 
(CONOCER), entidad de 
la secretaría de educación 
pública”, resaltó Machuca 
Maldonado. 
Finalmente, el funcionario 
destacó que estas acciones 
de capacitación y mejora 
se imparten con el fin de 
fortalecer al personal TAOD, 
en el tema de atención a la 
derechohabiencia y población 
usuaria, reforzando los puntos 
más importantes para brindar 
un servicio de excelencia.

Felicito de manera sincera y entusiasta a quienes 
diariamente nos mantienen debidamente informados 

de todo el acontecer político, social y económico, 
a todos los que forman parte de la empresa, por 

tenernos informados en nuestro estado a través del:

Juan Carlos 
Rios Lara 

Diputado local del PRI 

Al cumplirse el Onceavo Aniversario de ser fundado, 
deseando de manera sincera que se sigan conduciendo de 

manera profesional. 

Tepic Nayarit.- 24 de 
Agosto de 2017 

ATENTAMENTE 

Diario Informativo

Periodismo auténtico y veraz de Nayarit
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próximo Fiscal de Nayarit no debe estar vinculado
con el crimen organizado: Juan echeagaray becerra 

saúl parra trabajará con un 
cabildo sin divisionismo 

lo manifestó en entrevista 
el alcalde electo, Saúl Parra 
Ramírez.
Por otra parte agregó, que 
también está llevando a cabo 
lo que será la conformación del 
próximo gabinete municipal, 
a donde las dependencias 
serán ocupadas por hombres 
y mujeres que reúnan el perfil 
idóneo, pero sobre todo que 
sean honestas ya que de 
lo que se trata dijo, es de 
cumplirle con eficiencia y 
con hechos de gobierno a las 
demandas de los amatlenses.
Saúl Parra, externó que 
todo indica que recibirá un 
ayuntamiento funcionado y 
sin deuda onerosa, sobre todo 
con el personal sindicalizado, 

lo que nos permitirá dijo, 
arrancar sin contratiempos 
el nuevo gobierno municipal 
que presidirá y que entrará 
en funcionamiento el próximo 
17 de septiembre.
Aseveró el entrevistado, que 
tendrá que cumplirle al cien por 
ciento al pueblo de Amatlán 
de Cañas, con lo que se 
prometió en campaña, ya que 
sabemos de las necesidades 
en todas las áreas llámese 
sector, campesino, ganadero, 
educativo, salud, transporte, 
vivienda, turismo, alumbrado 
público, seguridad, agua 
potable, drenaje, rehabilitación 
de calles y caminos saca 
cosechas entre otros rubros 
que tendremos que atender 

de tiempo completo.
Para finalizar subrayó Saúl 
Parra Ramírez, que él no 
trabajará con un Cabildo 
dividido, “si más bien trataré 
siempre de que unidos los 
regidores, el síndico  municipal 
y él sacar por medio del dialogo 
y la concertación las mejores 
conclusiones, pensando 
siempre en beneficio de 
nuestros representados, 
sin distinción de partidos 
políticos, credos religiosos 
u estratos sociales, porque 
si los regidores dijeron en 
campaña que van a trabajar 
a favor del pueblo, entonces 
no habrá divisionismo en los 
próximos 4 años de gobierno 
municipal”. Concluyó             

Por: Juan Arellano 
Ontiveros

Tepic, Nayarit, 24 de agosto 
de 2017.-El perfil de quien sea 
nombrado el próximo Fiscal 
General de Nayarit, debe estar 
sustentado primordialmente en 
dos circunstancias elementales, 
primero que reúna la capacidad 
y un vasto conocimiento jurídico 
y segundo que tenga la firme 
decisión y la fortaleza en el 
manejo para combatir a la 
delincuencia el organizado en 
el estado, así lo manifestó en 
entrevista el jurisconsulto, Juan 
Antonio Echeagaray Becerra.
Agregó, que espera que 
los nuevos diputados que 
conforman El Congreso del 
Estado, hagan una buena 
elección de quien ocupará la 
Fiscalía de Nayarit, luego de 
conocer dijo, las propuestas 
a través de los nombres de 
los litigantes que enviará 
el  Gobernador,  Antonio 
Echevarría García luego que 
tome posesión del cargo el 
próximo 19 de septiembre.
Aseveró el entrevistado que en 
Nayarit, hay muchos abogados 
dentro del foro que cuentan con 
la capacidad suficiente para 

la Fiscalía, ya que reúnen el 
perfil suficiente para presidir la 
titularidad de esa dependencia 
en la entidad, solo es cuestión 
repito dijo, de que se analicen 
sus perfiles.
El Fiscal entrante debe 
ser un l i t igante que no 
esté desvinculado con la 
delincuencia organizada, ya 
que es un flagelo que está 
acabando con la sociedad 
nayarita y del mundo entero, 
fenómeno del incuencia l 
que en Nayarit, se debe 
combatir dándole prioridad 
a la prevención del delito, 
asimismo generando fuentes 
de empleo bien remuneradas, 
pues es importante que los 
nayaritas en edad de producir 
laboralmente tengan una 
vida ocupacional porque de 
lo contrario lo único que les 
queda es delinquir. Dijo
Puntualizó, “todo inicia desde 
el seno familiar desde donde 
deben quedar bien asentados 
los valores, para que al llegar 
a la juventud no se abandone 
los estudios y con ello, no 
sean presa fácil del crimen 
organizado y evitar con ello, que  
los jóvenes dejen de ingresar 

a las filas delincuenciales a 
donde solamente sirven de 
carne de cañón y muchas de 
las veces terminan presos en 
los penales e incluso pierden 
la vida”.
En otro tenor el también 
catedrático universitario, Juan 
Antonio Echeagaray Becerra, 
señaló que este día miércoles 
el doctor, Miguel Ángel Navarro 
Quintero, recibió al líder 
nacional de Morena, Andrés 
Manuel López Obrador, para 
recorrer juntos municipios del 
norte del estado como son; 
Acaponeta, Rosamorada y 
Tecuala, con la finalidad de 
brindarles un mensaje de 
lo que será la verdadera 
transformación de México.
“Ya que lo mexicanos en este 
caso los nayaritas, requieren 
de una eficiente atención a 
sus demandas como son; 
los campesinos, pescadores, 
ganaderos, comerciantes, 
prestadores de servicios pero 
sobre todo de la gente humilde, 
por quien sin duda alguna 
el tabasqueño atenderá las 
soluciones como Presidente 
de México, que será el próximo 
2018”, terminó diciendo.                 

En Amatlán de Cañas 

Por: Juan 
Arellano 

Ontiveros
Amatlán de Cañas, Nayarit, 
24 de agosto de 2017.-Muy 
avanzado llevamos el proceso 
de la entrega recepción ya 

que el actual Presidente 
Municipal de Amatlán de 
Cañas, no está brindando 
todas las facilidades para 
que quienes están realizando 
este trabajo no tengan 
ningún inconveniente, así 
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Aplicó Alicia monroy más de 233 
mdp en obras para compostela

En su administración 

*Con el trabajo realizado Monroy Lizola, reafirma su liderazgo que la llevo a ocupar por segunda vez la Alcaldía 
de Compostela, pues es mujer de retos, creativa y que por su experiencia política, impuso un estilo diferente de 
Gobernar, basado en el diálogo, armonía y el consenso que le permitió ejercer en  estos 2 años y 11 meses de 

Gobierno una inversión histórica para Compostela.
Compostela, Nayarit. 24 
de agosto de 2017. Por 
Antonio Siordia (Donkey) 
–Habi tantes de este 
Municipio, reconocen el 
trabajo de la Alcaldesa 
Alicia Monroy Lizola, de 
cuyo esfuerzo deriva 
la transformación de 
Compostela con obras y 
acciones realizadas en 
dos años y 11 meses de 
su Gobierno.
Tal como lo anunciara al 
inició de su mandato, Monroy 
Lizola, dio cumplimiento a lo 
comprometido, trabajar por 
Compostela sin distingos 
de colores, haciéndolo 
con responsabilidad y 
mucha voluntad, ejemplo 
de ello, es que durante su 
administración a pesar de 
la carencia de recursos y 
de obstáculos generados 

por la millonaria deuda 
que le fue heredada logro 
concretar  un total de 
229 obras que por su 
importancia impactaron en 
la calidad de vida de las 
familias de su Municipio.

En atención al 
c o m p r o m i s o 
adqu i r ido  con 
la c iudadanía, 
l a  A l c a l d e s a 
logró concretizar 
durante su periodo 
gubernamental 38 
obras de agua 
potable, 69 de 
drenaje sanitario, 
haciendo un total 
en ambos rubros 
de 107 acciones 
en la que fueron 
a p l i c a d o s  8 5 
millones 640 mil 
pesos.
E n  v i v i e n d a 
fueron 17 obras 
con un costo de 

8 millones 545 mil 
pesos, 20 obras 
de  infraestructura 
e d u c a t i v a  c o n 
inversión de 8 millones 
182 mil 917.42 pesos; 
espacios públicos 
y deport ivos se 
realizaron 43 obras 
con inversión de 69 
millones 556 mil 212 
pesos.
Para el mejoramiento 
de vial idades la 
actual administración 
l o g r o  r e a l i z a r 
36 obras, como  
pavimentaciones, 
adoqu inamiento , 
empedrado ahogado en 
cemento y asfalto con 
inversión de 57 millones 
341 mil 462.51 pesos.
 Y en lo correspondiente 
a seguridad pública se 
efectuaron 6 acciones 
en las que se ejercieron 
recursos por el orden de 

4 millones 127 mil 691.54 
pesos, lo cual significa que 
la Alcaldesa Alicia Monroy 
realizó un  total de 229 
acciones que representan 
una inversión de 233 
millones 293 mil 283. 47 
pesos para Compostela en 
lo que va de su Gobierno.       
Con el cúmulo de acciones 

que en  mater ia  de 
infraestructura básica y 
social ha entregado y las 
que faltan por concretizar, 
sin duda alguna dignifican 
su palabra empeñada ante 
quienes depositaron su 
confianza en ella, sobre 
todo en aquellos que 
no la tuvieron, pero que 
hoy tienen una visión 
diferente, porque ahora 
ven resultados y están a 
la vista de todos.
Con el trabajo realizado 
Monroy Lizola, reafirma 
su liderazgo que la llevo 
a ocupar por segunda vez 

la Alcaldía de Compostela, 
pues es mujer de retos, 
creativa y que por su 
exper ienc ia  po l í t i ca , 
impuso un estilo diferente 
de Gobernar, basado en 
el diálogo, armonía y el 
consenso que le permitieron 
alcanzar acuerdos que han 
beneficiado a la gente.
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esposo Vladimir Valenzuela para 
hacer entrega de manera personal 
las mochilas a decenas de escolares 
que la tarde de ayer acudieron a la 
plaza principal de la ciudad.
Previo a la entrega de estos apoyos 
Martha Echevarría agradeció a 
Pepe Ocegueda Síndico Municipal 
electo, asi como a 
Nora y al “Kanelo” 
regidores electos, por 
haberle apoyado en la 
organización de esta 
bonita entrega, que 
será de gran ayuda 
para los padres de 
familia para que sus 
hijos tengan su mochila 
nueva y algunos útiles 
escolares para que 
sigan estudiando.
Como Presidenta de 
la Fundación Alica dijo 

que era muy satisfactorio estar en ese 
tipo de eventos, ya que la Fundación 
que preside, surge precisamente 
para regresarle un poco a quienes 
les favorecen comprando productos 
del Grupo fundado por su papá el 
Tigre Toño Echevarría.
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ompostelaC
FuNdAcIÓN AlIcA eNtReGA 

mocHIlAs A NIÑos de compostelA

el XXXIX AYuNtAmIeNto de compostelA Que 
pResIde AlIcIA moNRoY lIZolA, A tRAvés 
de lA dIReccIÓN de ARte Y cultuRA cuYo 
tItulAR es lA mAestRA XÓcHItl vARGAs

Por Jesús Ulloa
Compostela Nay.- Cumpliendo con 
una de sus funciones como institución 
de asistencia, la Fundación Alica de 
Nayarit hizo entrega de mochilas y 

útiles escolares a niños de Compostela.
La señora Martha Echevarría García 
como Presidenta de la Fundación 
Alica estuvo en la cabecera municipal 
de Compostela, acompañada de su 

12

URES  # 148 SUR COL. CENTRO TEPIC, NAY.

Calidad gourmet

TODO DE POLLO
Lo nuevo en pollo fresco

TELS.LLAME, ORDENE Y RECOJA EN: 2 13 46 11
2 13 63 98

*EMPANADAS DE 
 CHAMPIÑONES
 RAJAS CON ELOTE
 JAMÓN CON QUESO 
*NUGGETS 
*CHORIZO DE POLLO 
*BROCHETAS 
*PECHUGAS A LA MOSTAZA  
*A LA CORDON BLUE 
*ALITAS PICOSAS 

*HAMBURGUESAS 
*PECHUGA ADOBADA 
*ALBONDIGAS
*MILANESAS
*BISTEC DE PECHUGA
*MOLIDA
*FAJITA
*ENSALADA DE POLLO 
*SOPA DE PASTA
*Y POLLO FRESCO

SERVICIO A DOM
ICILIO 
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Tuxpan
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eXItosA ReuNIoN de los cANdIdAtos del 
cIRculo RoJo coN eJIdAtRARIAs de tuXpAN
Redacción. 
Tuxpan, Nayari t .-  En 
una reunion muy amena 
celebrada la tarde de 
ayer en el  local  de 
eventos especiales del 
Portón Dorado, cientos de 
ejidatarias se reunieron con 
los candidatos del grupo 
politico ejidal circulo rojo 
que encabeza el productor 
del campo Maximo Galván 
Parra, para ratificarle su 
total apoyo para que sea 
este el proximo presidente 
del comisariado ejidal de 
Tuxpan por el periodo 

2017-2020. 
En dicho evento fue todo 
un éxito, pues las muejeres 
ejidatarias disfrutaron de 
una sabrosa birria, aguas 
frescas y de musica en 
vivo que interpretaron las 
propias autoridades ejidales, 

Efren Nieves, Filiberto 
Ruvalcaba e Ignacio Juarez, 
( Presidente, Secreytario y 
Tesorero) respectivamente, 
quienes interpretaron 
bonitas melodias que 
hicieran famosas los 
cantantes Javier Solis, 

José Alfredo Jimenez y 
Vicente Fernandez. 
La reunion fue todo un éxito, 
gracias a la coordinacion 
de los candidatos del 
Circulo Rojo, Maximno 
Galvan Parra, María Amalia 
Betancourt Real, Yolanda 
Vega Lopez, Heriberto 
Castañeda Arias, Rosalio 
Díaz, Maria Guadalupe Díaz 
Gomez, Candido Urrizola 
Melendez, Ana Maria 
Gaeta Ramos, Zacarias 
Lopez Segura, Martha 
Fonseca Morales, Luis 
Eduardo Preciado M., Juan 
García Alatorre, quienes 
atendieron personalmente 
a las muejeres ejidatarias, 
quienes en este evento 
fueron las invitadas de 
honor. 
Enhorabuena y hasta la 
proxima.- 
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NuevA eNtReGA de sIllAs de RuedAs 
poR pARte del dIF muNIcIpAl

comeNZARoN A ReFoRestAR el 
boulevARd “espINosA bÁvARA”

Genteypoder/Acaponeta/
Por: Pedro Bernal.

Acaponeta. Una vez más, 
el equipo del Sistema DIF 
Municipal que preside la 
Sra. Silvia Morelia Vaca de 
Aguiar hizo entrega de sillas 
ruedas, las cuales desde 
hace meses se adquirieron 
con recursos propios de 

la institución, mismos que 
se generaron con diversas 
actividades como kermeses, 
puestos de vendimias en el 
día de muertos, actividades 
en la plaza, etc., lo que 
permitió adquirir 30 sillas de 
ruedas de diferente rodada, 
tanto para adultos como para 
niños, mismas que se han 

ido distribuyendo entre las 
personas u organismos que 
más lo requieren.
En esta ocasión, el pasado 
lunes, se dirigieron al Centro 
de Atención Múltiple No. 
7 que dirige la Maestra 
Profa. Silvia Carina García 
Flores, mismo que se ubica 
en la esquina de Guerrero 
y Oaxaca de esta ciudad 

de Acaponeta lugar donde 
se dejaron siete sillas de 
ruedas, que mucho habrán 
de favorecer a pequeños 
con problemas motrices y 
que cursan estudios en esa 
institución. 
Posteriormente, ahí mismo 
en la ciudad de Acaponeta, 
fueron a la casa del Sr. 
Luis Mayorga, a quien 

también hicieron entrega 
de una silla de ruedas que 
con anterioridad le habían 
prometido y ahora cumplieron 
con el compromiso. Al 
respecto, la presidenta del 
DIF reitero su apoyo a la 
sociedad más vulnerable y 
necesitada del municipio, 
hasta el último momento de 
esta administración municipal, 
y agregó que han concluido 
con la entrega de las 30 
sillas que originalmente se 
adquirieron. (DCSM)

Genteypoder/
Acaponeta/Por: Pedro 

Bernal.
Acaponeta. La mañana 
del miércoles, personal de 
la Dirección de Desarrollo 
Agropecuario Municipal que 
encabeza el Ing. Marcial 
Leonardo Lizárraga Mora, 
se dieron a la tarea de 
marcar sobre las banquetas 
del boulevard de entrada a 
Acaponeta “Juan Espinosa 
Bávara”, los espacios donde 
irán a plantar 212 árboles 

de la especie olivo negro, 
mismos que se consiguieron 
con el acuerdo que se 
estableció con algunas 
empresas que han construido 
sus locales sobre esa vialidad 
y que por razones de espacio 
tuvieron que derribar algunos 

árboles, de tal modo que el 
acuerdo indica que deben 
donar 10 plantas por cada 
unidad derribada.
El comienzo se dio desde 
la secundaria “Leyes de 
Reforma” y se continuará a 
la razón de cada 5 metros un 
árbol, hasta el “Autozone”, 
todo, por supuesto, por 
ambas banquetas.
En los siguientes días 
continuarán marcando el 
lugar donde habrán de 
abrirse los cepos o agujeros 
donde se colocarán las 
plantas, para posteriormente 
con el apoyo del Grupo 
Sierra, que se ofreció a 
prestar un rotomartillo para 
esa labor. 
El funcionario, responsable 
de las políticas agropecuarias 
del municipio, explicó que se 

decidió colocar esos arbolitos 
en esa importante arteria de 
la ciudad, porque han notado 
y además recabado la opinión 
de los ciudadanos, de que 
es un sacrificio caminar por 
esa avenida, ya que son 

pocos o en algunos tramos 
nulos los espacios donde 
haya árboles que ofrezcan 
un sombra, además de la 
imagen urbana que habrá 
de mejorar de la mejor 
manera. (DCSM) 
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ecualaT
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¡lA comuNIdAd tecuAleNse clAmA A lAs AutoRIdAdes 
muNIcIpAles, poR FumIGAcIÓN pARA AcAbAR coN lA 

plAGA de ZANcudos Que AZotA el muNIcIpIo!
Genteypoder/Tecuala/

Por: Pedro Bernal.
Harta  la  c iudadanía 
tecualense, Primeramente 
el insoportable calor debido 
las altas temperaturas 
que se han dejado sentir 
en este mes de agosto 
aunado a esto; la falta 
de agua potable en la 
cabecera municipal por 
algunos días, y luego la 
nula intervención de las 

autoridades en la limpia 
de solares abandonados 
llenos de maleza, y para 
acabarla innumerables 
robos  a casas habitación   y 
negocios del centro 
y en la periferia  de 
la ciudad que en los 
últimos días  han 
pegado con todo 
las ratas de 2 patas 
a p r o v e c h a n d o 
las nuevas leyes 
jurídicas en los 
mentados juicios 
orales, y por eso 
si eso no fuera 
suficiente, enormes 
olas de Zancudos 
azotan la cabecera 
municipal y por 
ende sus ejidos y 
comunidades, ante todo 

esto la población antes 
mencionada se encuentra 
totalmente desanimada, 
fastidiada y enojada por 
las cero acciones que ha 
emprendido el gobierno en 
turno ante la falta de las 
tan necesarias y urgentes  
fumigaciones para evitar 
y prevenir enfermedades 
graves, la señora Ramona 
Díaz comenta que “ya 
perdieron toda esperanza 

que la administración 
local saliente ponga todo 
su empeño en radicar 
lo aquí escrito, vemos 
declaraciones bonitas 

todos los días en el 

Facebook, vangloraciones 
de honestidad y buenos 
háb i tos ,  mano dura 
contra trabajadores que 
ya corrieron, pero en los 
problemas importantes que 
el pueblo aclama y pide 
atención no mas nanay! 
Esa es la voz  del pueblo la 
voz del patrón del gobierno 
municipal que a unos 
cuantos  días de entregar 
el actual ayuntamiento, 
poco es el interés por darle 
solución a estos graves 

problemas al principio de la 

nota aquí mencionados, “es 
todo amigo y asiduo lector 
de este diario informativo 

estata l  Genteypoder, 
¡juzgue usted sobre todo 
esto! Hasta la próxima.   
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los AccIdeNtes eN motos AcARReAN 
mÁs mueRtes Que el cRImeN oRGANIZAdo

lAdRoNes de cAsAs HAbItAcIoN Y NeGocIos estAblecIdos cIeRRAN el seXeNIo Y tRIeNIo 
AFectANdo A lA cIudAdANIA sIN Que opeRe lA secRetARIA de seGuRIdAd pÚblIcA
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Por: José María 
Castañeda 

La delincuencia continúa 
en todo su esplendor en la 
cabecera municipal luego 
que tal parece que los 
amantes de lo ajeno   trabajan 

de la mano con los policías 
municipales y desde luego 
con el comandante Oscar 
del Bosque-
Lo anterior es porque hasta 
el hacedor de esta nota 
fue víctima de los ladrones 

ventaneros  quienes la 
mañana de ayer visitaron 
por segunda ocasión nuestro 
domicilio para sustraer del 
bolso de mano de mi esposa 
Lucila Machain, la suma de 
2300 pesos que traía en su 
monedero, Pero vayamos 
por partes ayer jueves 
aproximadamente a las  
5;30 a.m. el o la misteriosa 
ladrón “a”  quito una celosía 
de vidrio de la ventana para 
apoyándose en una rama 
seca de clavellino  sacar la 
bolsa de mano misma que 
se encontraba en el sofá de 
la sala, para acto seguido 
una vez con el objetico en 
su poder sacar del interior 
el monedero donde además 
de la suma de dinero antes 
referida se llevó también su 

credencial de elector misma 
que está a nombre de Lucila 
Machain  Meza,  credencial 
que es muy necesaria para 
hacer todo tipo de trámite.
Es tanto el auge de la 
delincuencia que el propietario 
de la carnicería  Becerra, 
menciono ayer que del 
interior de su establecimiento  
la primera ocasión que recibió 
la visita de los amantes de 
lo ajeno le robaron de sus 
refrigeradores dos puercos 
en canal mismos que tenía 
listos para vender su carne 
en su negocio, además de 
que también habían sustraído 
2 puercos medianos en 
canal también, y que la 
segunda vez le robaron 
además de la carne para 
la venta del día sino hasta 

la báscula en ambos robos  
menciono el afectado no hubo 
detenidos, sin embargo ya 
tengo detectada en donde 
se encuentra mi báscula, 
luego que quien no reconoce 
sus cosas, Al preguntarle si 
había presentado denuncia 
en la agencia del MP dijo 
que es indignante para los 
afectados porque el MP te 
pide que lleves testigos, 
cuando de antemano si 
hubiera testigos no actuarían 
los ladrones, Por eso muchas 
personas afectadas prefieren 
no presentar denuncia, 
porque es una verdadera 
pérdida de tiempo aseguro 
el tablajero quienes al igual 
que este servidor se ha visto 
afectado por los amantes 
de lo ajeno sea por dios; 

Por: José María 
Castañeda 

De nueva cuenta se 
suscita un accidente de 
motociclismo, esta vez 
teniendo como escenario 
el acceso a la universidad 
autónoma de la costa 
reportan taxistas luego que 
la secretaria de seguridad 
nada reporta a los medios 
electrónicos y escritos.
La  in fo rmac ión  que 
recabamos señala que 
siendo las 0:45 a. m. un 
estudiante de la institución 
de nombre Alejandro 
Zamora, “a” Alexis Zamora, 
justo a la entrada a la UTC 
rebasando la motocicleta 

que tripulaba Rodolfo 
González, “a “  el Cuate, 
quien viajaba junto con su 
esposa cuya identidad nos 
reservamos provocando 
la imprudencia de Alexis, 
chocar contra la unidad de 
dos llantas conducida por el  
Cuate, ocasionando daños 
para ambas unidades así 
como lesiones para los 
dos conductores por lo que 
fue necesario el traslado 
de Rodolfo González, a 
una institución médica 
para su atención luego 
que se mencionara según 
testigos presenciales que 
había resultado con varias 
fracturas-

Ayer mismo luego del 
accidente se mencionaba 
que los accidentes de 
motociclistas ha acarreado 
más víctimas que arroja el 
mismo  crimen organizado, 
ya que no hay semana 
donde no se mencionen 
accidentes de motociclistas  
donde lo mismo mueren 
adultos que jóvenes incluso 
niños, señalando que si no 
habrá autoridad que regule 
el huso de estas unidades 
de dos llantas, luego que 
resultaran proféticas las  
palabras del ex delegado 
de tránsito estatal Roberto 
el Bugí Ulloa Padilla, quien 
en platica informal con el 

EL REPORTERO SE HA VISTO AFECTADO EN 2 OCASIONES

Conducir una motocicleta es un pase al más allá dijo 
alguna vez el buggy Roberto Padilla;

reportero   dijo alguna vez 
Chema, que los padres 
no querrán a sus hijos, 
luego que al comprarles 
una motocicleta les están 
comprando un pase al más 
allá aquí son responsables 
los padres, las autoridades, 
al igual que las tiendas 

como Elektra, quienes con 
un abono de 500 pesos les 
sueltan las motocicletas sin 
tomar en cuenta que si el 
comprador sabe conducir 
o no, esa fue la reflexión 
que hiciera el Buggy Padilla 
Ulloa, cuyos resultados 
saltan a la vista.


